

開物成務

卒業生を送る会

3月5日、今までお世話になった6年生に感謝する「卒業生を送る会」を行いました。まず、6年生が1年生と手をつないで入場。成長した1年生も立派でした。続いて、学年ごとのアトラクション。各学年とも工夫を凝らした発表で、6年生も大喜びでした。在校生からの花束贈呈などの後、6年生がお礼のことばと全員のダンスを披露してくれました。

6年生と在校生が互いに思い出を作り、楽しい会となりました。企画・運営をした5年生も大変立派でした。



マリンバ鑑賞会

3月11日、マリンバ演奏家の奥平哲也氏とピアニストの川上史子氏をお招きし、鑑賞会を行いました。奥平氏は、世界的に活躍する演奏家ですが、2年前の3月11日午後3時にも郡山市で演奏する予定でした。その直前に震災に遭い、その後、音楽を通して震災復興支援に尽力されています。今回は奥平氏の強い要望により、本校での演奏が決定しました。約1時間にわたって13曲を演奏し、マリンバの音色に勇気と希望を抱くことができた鑑賞会となりました。終了後は、全校児童と共に黙祷を行いました。

奥平氏は、開成小学校の児童が大変すばらしく、感動した旨を何度も語って帰られました。



校外子ども会 3月12日

校外で安全に過ごすための諸問題を話し合い、健康で規則正しい生活ができるように「校外子ども会」が行われました。方部ごとに集合し、子ども達自身が、危険箇所や交通安全のルール・春休みの過ごし方などを確認しました。

これからの季節は、交通事故や不審者による事案も多発します。ご家庭におかれましても、今一度、お子さんと一緒に危険箇所や交通ルールについて話し合い、絶対無事故で新年度を迎えられるようご指導をお願いいたします。

★防犯パトロール★

3月11日には、開成地区防犯協会の皆様による安全警備巡回パトロールが行われました。学区内の隅々まで、多くの方が出動し、巡回警備を強化しました。今後も定期・不定期に実施いたします。また、青少年健全育成推進協議会・子ども見守り隊・交通安全協会・交通安全母の会等の皆様も、登下校時等に児童の安全を見守るパトロールをしていただいています。

本当にありがとうございます。

